
 

 

 

 

      

  

 

Brescia, 17 giugno 2019 

OGGETTO: Convocazione C.d.Q ordinario 

Convocato CdQ Sant’Eustacchio 17 giugno ore 20,30 con il seguente odg 

1) approvazione verbale seduta precedente 

2) incontro sindacalista INNSe su situazione fabbrica e scosse Corridoni 

3) relazione incontro con assessore Cominelli su INNSE Corridoni e valutazioni del CdQ  

4) relazione incontro assessore Fenaroli 

5) votazione proposta CdQ Borgo Trento sull’abbellimento palazzina Parco Palach  

6) da regolamento: funzioni Presidente e funzioni singoli consiglieri  

7) pagina facebook: chi pubblica e cosa pubblicare 

8) stato segnalazioni 

9) comunicazioni presidente 

10) varie e eventuali. 

 

Redige il processo verbale Martina Silvestri. 

In seguito ad appello risultano presenti i consiglieri: 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nr Cognome Nome 
Data di 
Nascita Presente Assente 

1 BOTTOLI GISELLA 24/08/1945 SI  

2 DE SANGRO VINCENZO 29/08/1957 SI  

3 MORETTI LINO 18/08/1958 SI  

4 MUTTI MONICA 27/09/1971 SI  

5 POLI GIANANTONIO 03/09/1962 SI  

6 SILVESTRI MARTINA 26/02/1997 SI  

7 ZAVAGLIA ANDREA 02/11/1994 SI  

8 ZOTTO PAOLO 22/12/1987 SI  



Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 comma 3 del regolamento, si procede 

con l’esame dei punti all’ordine del giorno: 

1) Approvazione verbale precedente CdQ  

Il verbale è stato approvato all’unanimità. 

   

2) Incontro sindacalista INNSe su situazione fabbrica e scosse Corridoni  

La presidente fa un breve resoconto di come il Consiglio di Quartiere abbia sempre seguito con 

attenzione la questione “scosse” alla scuola Corridoni, mantenendo contatti con il Comitato 

Genitori,  l’ing. Lazzaroni, prendendo posizione con una lettera ai giornali locali e per ultimo con 

un incontro con l’assessora Cominelli  tenutosi il 3 giugno. Ha ritenuto poi importante invitare il 

sindacalista Francesco Bertoli, della FIOM, che era intervenuto sulla questione con un comunicato 

stampa il 9 maggio scorso. 

Bertoli sottolinea la situazione produttiva dell’azienda da tempo in amministrazione straordinaria: 

per il mese di giugno si spera si trovi un compratore disponibile a mantenere produzione e 

manovalanze; comunica che si è attesa la chiusura della scuola per riprendere il lavoro, per due 

settimane a giugno, una settimana di pausa, tre settimane a luglio. Nulla si sa della ripresa 

produttiva a settembre. Anche ammesso che non ci siano pericoli per la staticità dell’edificio 

scolastico, i lavoratori sono consapevoli del disagio psicologico che le scosse e le continue 

evacuazioni determinano negli alunni e nel personale docente, oltre alla limitazione del diritto allo 

studio che  deriva dalla sospensione dell’attività scolastica. 

Da quanto risulta, i rilievi tecnici per capire le cause delle scosse sono stati solo due, e paiono 

insufficienti. Le tre settimane di lavorazione di luglio, a scuola chiusa, costituirebbero un periodo 

congruo per rilievi giornalieri che permettano di individuare con precisione gli interventi che 

l’azienda e il Comune, per le relative competenze, possono mettere in atto. 

Il Consiglio di quartiere concorda con questa richiesta; la presidente invierà una sollecitazione agli 

assessori competenti. Alla discussione ha portato il proprio contributo il signor Colombini, del 

Comitato Genitori Scuola Corridoni, che ha messo in luce, oltre gli aspetti di disturbo già 

evidenziati, come esista un obbligo in capo all’insegnante responsabile della sicurezza di far uscire 

gli alunni, questione di responsabilità che dovrebbe essere affrontata dal Comune. 
 

3) Relazione incontro con assessore Cominelli su INNSE Corridoni e valutazioni del CdQ  

Il vicepresidente Moretti e il consigliere De Sangro hanno incontrato l’assessora Cominelli  il 3 

giugno e in quella occasione hanno ricevuto copia dei verbali dell’incontro tecnico del 17 maggio 

tra INNSE, Comune, Provincia, Arpa, Ats. 

L’azienda comunica che secondo l’indagine effettuata dal Politecnico di Torino “I livelli di 

vibrazione osservati sono pienamente compatibili con una normale attività di lavorazione 

industriale e non possono pertanto determinare alcuna condizione di pericolo per l’edificio 

scolastico”. Dal canto suo L’ARPA sottolinea le criticità nell’individuare i limiti applicabili, in quanto 

la norma UNI 9614/2017 che fornisce valori di riferimento non è applicabile agli impianti 

antecedenti il 2017. 

4) Relazione incontro assessore Fenaroli 

Vi hanno partecipato Il consigliere Paolo Zotto, referente della Commissione Sociale, 

accompagnato dalla consigliera Mutti. 

L’incontro è servito per fare una panoramica sulle azioni da mettere in atto in relazione a * 

creazione punto comunità * cooperazione per l’ATS  * mappatura dei bisogni del quartiere. 

Il 10 giugno la Commissione Sociale ha incontrato alcune associazioni del quartiere; il prossimo 

incontro sarà l’8 luglio h 18. 

 



5) Votazione proposta CdQ Borgo Trento sull’abbellimento palazzina Parco Palach  

Essendo la palazzina sotto la tutela della sovraintendenza delle Belle Arti e insistendo al confine tra 

Sant’Eustacchio e Borgo Trento, si decide di aderire alla proposta del CdQ Borgo Trento sulla 

costituzione di un gruppetto di lavoro per proporre soluzioni che ridiano decoro all’edificio. 

6) Da regolamento: funzioni Presidente e funzioni singoli consiglieri  

La Presidente sottolinea quanto previsto dal regolamento comunale all’art. 15 sulle funzioni del 

presidente, cui spettano i rapporti con gli organi dell’amministrazione comunale; spetterà quindi al 

presidente conferire delega ai singoli consiglieri per sostituirla nei rapporti con assessorati, enti 

pubblici ecc 

7) Pagina Facebook: chi pubblica e cosa pubblicare 

Ai consiglieri Paolo Zotto e Andrea Zavaglia spetta la gestione del sito per quanto riguarda le 

modalità comunicative; anche in base a proposte di altri CdQ si definiranno criteri più precisi per la 

gestione dei contenuti. 

8) Stato segnalazioni: ci si fa carico della segnalazione di una cittadina di via Reverberi presente al 

CdQ relativa alla necessità di dotare di un bagno chimico il parco Corridoni. 

9) Comunicazioni presidente: la presidente illustra brevemente il senso della lettera inviata ai 

giornali da una ventina di presidenti CdQ in relazione alle critiche del consigliere comunale Ghidini 

alla gestione dei CdQ.  

10) Varie e eventuali: niente da comunicare. 

Al CdQ sono presenti tre cittadini.  

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la parola, la presidente dichiara 

chiusa la seduta alle ore 22.40. 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

La presidente                                                 La consigliere che redige il verbale 

Gisella Bottoli          Martina Silvestri 

      

 

 


